

9 de enero de 2013 - Comunicados de prensa

[BID, Banco Mundial, CEPAL y OCDE proponen a Peña Nieto formular políticas públicas para un desarrollo incluyente](#)

Asegura el Presidente Enrique Peña Nieto que México tiene un futuro promisorio si sabe aprovechar las oportunidades que se le presentan

MÉXICO, DF – A 40 días de haber iniciado el nuevo gobierno federal de México, cuatro de los principales organismos internacionales con representación en el país dialogaron con el Presidente Enrique Peña Nieto y su equipo sobre cómo impulsar políticas públicas que contribuyan a generar un desarrollo incluyente para todos los mexicanos.

El Presidente Peña Nieto mencionó que existen enormes coincidencias entre su gobierno con el Banco Interamericano de Desarrollo ([BID](#)), el Banco Mundial ([BM](#)), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe ([CEPAL](#)) y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos ([OCDE](#)) pues se tiene una visión clara y puntual para el desarrollo de México de forma sostenida y con respeto al entorno.

“México no ha crecido lo suficiente, México tiene capacidad para crecer a tasas mucho más aceleradas, aprovechemos nuestra potencialidad”, reconoció en la ceremonia de inauguración del [“Foro México 2013. Políticas Públicas para un desarrollo incluyente”](#).

“Es indispensable redescubrir nuestro potencial a partir de las fortalezas de México como la estabilidad macroeconómica, el bajo nivel de endeudamiento y la confianza con la que el mundo ve a México.”, agregó.

Esto ayudará a converger los objetivos que se tienen que lograr en esta administración: un México de paz y tranquilidad; incluyente y con un mayor crecimiento”, agregó al inaugurar el Foro México 2013.

Como primer orador del #ForoMx2013, el Presidente del BID, Luis Alberto Moreno, destacó el papel e impacto que puede tener México en América Latina y el Caribe.

“Estoy seguro que todos los aquí presentes coinciden en que [México](#) tiene que emplear su inmensa dotación de recursos físicos y humanos para generar crecimiento incluyente e igualdad. Y no solo para mejorar el futuro de los mexicanos, sino por el impacto que su determinación y ejemplo tiene en el resto del continente”, indicó Moreno.

Hasan Tuluy, Vicepresidente del BM para América Latina y el Caribe dijo que “México puede convertirse en el nuevo motor de crecimiento regional y hacerlo con vocación social, de manera que la prosperidad sea compartida entre todos los ciudadanos”, al tiempo que advirtió que “para ello es necesario un estado más eficiente, más competitividad y mayor inclusión social combinada con responsabilidad ambiental”.

En tanto la Secretaria Ejecutiva de la CEPAL, la mexicana Alicia Bárcena, explicó que para México, como para el resto de la región, la igualdad es el



Izq. a der. Presidente del BID Luis Alberto Moreno y el Presidente de México Enrique Peña Nieto durante el Foro México 2013.

Acerca del BID

[México y el BID](#)

Hoja de información

[México y el BID](#)

Enlaces

[BM](#)

[CEPAL](#)

[OCDE](#)

Evento

[Foro México 2013, Políticas Públicas para un Desarrollo Incluyente](#)

09-ene-2013. Ciudad de México , México

Contacto de prensa

Ángela Fúnez
angelaf@iadb.org
+011 (507) 206-0912

horizonte; el cambio estructural, el camino; y la política, el instrumento para lograrla, pues tres décadas de crecimiento modesto pueden y deben cambiarse por horizontes más ambiciosos.

“La preocupación por el crecimiento no es solo un tópico económico, lo es también, fundamentalmente político”, aseguró Bárcena. “En México, el desarrollo armónico y progresista de sus enormes potencialidades requieren de un cambio estructural que tiene por condición necesaria un Estado sólido como garante de derechos, con un rol de regulación, redistribución y fiscalización de políticas.”

El también mexicano y ex alto funcionario gubernamental, Angel Gurría, Secretario General de la OCDE, enfatizó que hoy en México se está proponiendo una agenda de cambios muy ambiciosa y se están tomando decisiones valerosas y trascendentes.

Y agregó: “Hay que decirlo con claridad. Sin mejorar los resultados de la educación, y crear las condiciones para la innovación, este país no marcha. Sin aumentar las capacidades de los trabajadores en activo, este país no marcha. Y sin promover una transición hacia un crecimiento verde, este país no marcha. Sin aumentar la competencia en todos los sectores, este país no marcha. Sin mayores y mejores servicios sociales, este país no marcha, y sin mayores ingresos fiscales para financiarlos, este país no marcha.”

El #ForoMx2013 busca apoyar al nuevo gobierno y a la sociedad mexicana en definir una agenda de políticas públicas compartida para detonar el potencial de crecimiento sostenido e incluyente, atendiendo a la desigualdad y sus causas.

El Foro concluirá este jueves 10 de enero con las exposiciones y posterior debate de varios expertos internacionales de temas sectoriales y con la participación del Secretario de Hacienda, Luis Videgaray también estarán presentes Moreno, Tuluy, Bárcena y Gurría.

16 de enero de 2013 - Anuncios

[BID reconocido por su trabajo en seguridad vial](#)

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Asociación Española de la Carretera (AEC) fueron galardonados hoy con el International Road Federation (IRF) Global Road Achievement Award 2012 en la categoría Seguridad Vial.

El proyecto del BID, Estrategia de Seguridad Vial para América Latina y el Caribe, está alineado con los cinco pilares de la [Década de Acción para la Seguridad Vial 2011-2020](#). Esta estrategia incluye algunos proyectos conjuntos del BID y la AEC.

El principal objetivo de la estrategia es reducir el número de víctimas mortales por siniestros viales en América Latina y el Caribe en un 50 por ciento para 2020. Entre otras acciones, el Banco busca incorporar componentes de seguridad vial en todas las operaciones de transporte y posicionar a la seguridad vial como prioridad en la agenda política de los gobiernos de la región.

"Nos sentimos honrados de recibir este premio, que reconoce nuestros esfuerzos para liderar un proceso de cambio que promueva una cultura



Esteban Diez-Roux, Especialista Principal de Transporte del BID (izquierda) y Jacobo Díaz Pineda, Director General de la Asociación Española de la Carretera.

Más información

Esteban Diez-Roux
Especialista Principal de Transporte del BID
esteband@iadb.org

Michelle Viegas
Oficina de Alianzas Estratégicas del BID
mviagas@iadb.org

social y política libre de incidentes de tránsito", dijo Esteban Diez-Roux, [Especialista Principal de Transporte del BID](#). "Al trabajar con socios como la Asociación Española de la Carretera y la IRF, seremos capaces de continuar apoyando a los gobiernos en el fortalecimiento de sus capacidades técnicas, para alcanzar nuestro objetivo de una región libre de muertes en la carretera."

Los Global Road Achievement Awards (GRAA) de este año, honraron a diez proyectos de países de todo el mundo, cada uno a la vanguardia en innovación y excelencia en sus respectivas áreas. Desde el año 2000, cuando se crearon los premios, más de 100 proyectos procedentes de 30 países han sido reconocidos con los GRAA.

Sissi de la Peña Mendoza
Estrategia de Seguridad Vial del BID
sissid@iadb.org

Camilo José Deza de la Vega
División de Transporte del BID
camilod@iadb.org

Tema

Transporte

Síganos

Para seguir el trabajo del BID en el sector Transporte siga a [@BIDTransporte](#) en Twitter.

Contacto de prensa

Diana Lesbines Braier
dianal@iadb.org
(202) 623-1713

ENCUÉNTRENOS EN:

Facebook: Sea un fan del BID y sus iniciativas www.iadb.org/facebook

Twitter: Sigue las actividades del BID en www.iadb.org/twitter/

Youtube: Vea y comparta los videos del BID www.iadb.org/youtube

Entérese de lo más reciente en la portada del sitio Web del BID en www.iadb.org o en su versión para celular en www.iadb.mobi -- Este correo electrónico ha sido enviado automáticamente. Por favor no responder al mensaje.